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EXCELENCIA, ESFUERZO Y DEDICACIÓN
LA ESENCIA DE LOS FLAMANTES GALARDONADOS
EN LOS PRESTIGIOSOS PREMIOS AZAR 
Una noche mágica en el CASINO GRAN MADRID  sirvió un año más para demostrar que la Industria del Juego Privado en España 
tiene unos sólidos valores y que los lazos entre las personas que la componen van mucho más allá de las relaciones laborales
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La Industria Privada del Juego en España ha otorgado un año más sus más altas distinciones a los profesionales del Sector
de la mano de la Revista AZAR, decana de la prensa especializada. Juan Manuel Ortega, Editor de Honor tanto de la citada
Revista AZAR como de AZARplus hizo los honores de anfitrión en el entrañable acto social de entrega de los galardones más
codiciados y queridos por la Industria. La celebración de la XXII Edición de los Premios AZAR congrego una vez más a la flor y
nata del mundo del Juego y lo hizo en el emblemático Casino Gran Madrid de Torrelodones, en su espectacular Sala Manda-
lay que se vistió de gala para acompañar a todos los invitados en una noche mágica para recordar.  Palabras de agradeci-
miento, de solidaridad, de cariño, de fuerza, de motivación hasta de denuncia marcaron la estela que tan bellamente se creo
en la extraordinaria Gala de los Premios AZAR, porque extraordinarios fueron todos y todas sus protagonistas. ¡Enhorabuena!

*
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“EN EL HORIZONTE DE CUALQUIER EMPRESARIO
O EMPRESA SIEMPRE EL DEVENIR DEJA UNA

PUERTA A LA ESPERANZA O A LA AVENTURA”

Nuestro Editor de Honor recordó a 
Fernando Prats, Javier Imbroda y Begoña Sierra

El esperado discurso de Juan Manuel Ortega,
Editor de Honor de la Revista AZAR y AZAR-
plus, como en todas las ediciones de los presti-
giosos Premios AZAR superaron las expectati-

vas. La sabiduría y el criterio de Ortega sobre el Juego
arrancaron los aplausos, las sonrisas, las posturas más
reivindicativas y el cariño de todos los grandes profesio-

nales que no faltaron a la gran cita anual en el extraordi-
nario Casino Gran Madrid de Torrelodones. 

Ortega, comenzó su intervención con un enérgico
llamamiento a la perseverancia y pasión que se fusionan
en los empresarios del Sector. De esta forma recordó que
“en el horizonte de cualquier empresa de cualquier em-
presario, siempre el devenir deja una puerta o una venta-
na abierta a la esperanza o a la aventura”, una realidad que
trasladó a la Industria: “en ese contexto es en el que esta-
mos todos pertenecemos a la Industria del Juego con unas
u otras funciones. Desde mi punto de vista esta industria
es absolutamente maravillosa pero esto hay que explicar-
lo porque como es bien sabido, quien olvida su propia
historia está condenado a repetirla. Y en ese sentido la
Historia del Juego es sorprendente”. “Fijaros, continúo el

**
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Editor de Honor de AZAR y AZARplus, que en 101 años
el Juego Privado ha estado la mitad prohibido. El séptimo
arte ha sido testigo de los gran-
des cambios de la humanidad,
recordó Ortega, y enumeró va-
rios de esos grandes cambios
significativos, como el propio
cine, pero, ¿qué pasa con el Jue-
go?” se preguntaba el Editor de
Honor de AZAR y AZARplus.
La respuesta fue contundente:
“las Máquinas de Juego no ha-
bían evolucionado en 60 años
prácticamente nada”. “Y no habían evolucionado, refle-
xionó Ortega, por falta de libertad”.  Y por tanto, continuó

con un mensaje que debe calar en la conciencia sectorial:
“no podemos apartarnos de de libertad porque es el pilar

fundamental sobre el que se
mantiene el juego y las tenta-
ciones autoritarias que ya ve-
mos en el Estado en la parte que
le toca al Estado y en la que no
le toca o en algunas comunida-
des autónomas pues hay que
combatirla. Hay que combatir-
la porque nos estamos jugando
algo que es fundamental para
el futuro de la actividad”. Para

concluir con un crucial llamamiento: “por favor vamos a
defender todos la libertad”.
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“Hay que combatir las  
tentativas autoritarias que ya
vemos en el Estado y en algunas

Comunidades Autónomas”

“

*
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“CREO EN EL VALOR DEL TRABAJO EN EQUIPO, 
LA INNOVACIÓN Y LA PERSEVERANCIA” 

Johnny Ortiz, Fundador ZITRO, encarnó una proeza al
conquistar de nuevo el galardón más codiciado de la

historia de los Premios AZAR, Empresario del Año. “Es-
toy muy emocionado de estar aquí por segundo año con-
secutivo recibiendo este fantástico Premio como el me-
jor Empresario del Año, agradezco una vez más a Manolo
y a toda su familia y Equipo por reconocer mi trabajo y mi
esfuerzo en esta Industria tan pujante. Detrás de este re-

conocimiento hay muchas horas de trabajo, de-
dicación y sacrificio, como empresario siempre
he creído en el valor del trabajo en equipo, la in-
novación y la perseverancia. La Industria del
Juego no es fácil, requiere de una atención cons-
tante, de adaptabilidad y de creatividad. Pero
estoy seguro de que con el compromiso y la pa-
sión adecuados podemos alcanzar cualquier ob-
jetivo que nos propongamos”. Y en este punto, el
Fundador de Zitro, expreso que “es importante
destacar que no estamos aquí solos detrás de ca-
da éxito hay un equipo de trabajo que apoya mo-
tiva y colabora para alcanzar nuestras metas”. Y
así manifestó con sinceridad: “quiero agradecer a
mi Equipo su dedicación y compromiso en este
camino al éxito y hablando de éxito hoy tenemos
aquí a Manuela Jiménez, a Marta Cuesta y a
Cristina García que cada una en su campo es ex-
traordinaria. Si solo pudiera tener tres personas
en mi empresa las elegiría a ellas y estoy seguro
que podríamos doblar el tamaño de Zitro.  

Manuel Jiménez no necesita presentación,
todos la conocéis, lo que a lo mejor no sabéis es
que fue ella quien me enseño todo sobre el Juego
con mucha paciencia, cuando yo, muy al princi-
pio, no tenía ni idea.

Cristina García tampoco necesita presen-
tación porque además de estar siempre en los

medios de comunicación, tanto sectoriales como gene-
ralistas, hace un excelente trabajo de Relaciones Insti-
tucionales, tanto con las Asociaciones como con las Ad-
ministraciones u otras organizaciones. Pero es que
además también realiza una labor impresionante en el
Club de Convergentes y en la Plataforma para el Juego
Sostenible con el Proyecto FES. 

Marta Cuesta es la responsable de los fantásticos
modelos de Máquinas que veis en las Ferias, actual-
mente dirige a 400 ingenieros en nuestro laboratorio y
además está comenzando un proyecto para un crear un
nuevo laboratorio”. 

MEJOR EMPRESARIO DEL AÑO 

Johnny Ortiz 
Fundador de ZITRO

XXII EDICIÓN PREMIOS DE LA REVISTA AZAR *
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Y hay muchas más personas que hacen grande a Zitro
como Curro Díaz, “nuestro Director Financiero, que últi-
mamente lo único que hace es ir corriendo detrás de los
bancos para conseguir más préstamos o José Rodríguez
nuestro gran Consejero”. Pero mención especial tuvieron
dos personas que estaban con el en la mesa presidencial, sus
hijos Brian y Kevin: “ellos tienen el gran desafío de llevar
Zitro adelante. Quiero destacar que el futuro de la empre-
sa está asegurado gracias a los dos, quienes han demostra-
do su compromiso y dedicación y confío plenamente en su
capacidad para llevar la compañía a nuevos horizontes.
Estoy seguro que tendrán éxito en su futuro…” Y en este
punto Johnny Ortiz, hizo un guiño a Juan Manuel Ortega,
“por cierto, Manolo, tú y yo tenemos algo en común, que es
nuestra misión y desafío más difícil en la etapa de vida que
estamos viviendo: que tus hijos puedan presentar este
premio tan importante y que los míos logren ganarlo”.

En otro orden de cosas, hizo alusión el Fundador de
Zitro, a la responsabilidad social corporativa: “como Em-
presarios tenemos la obligación de ofrecer un juego jus-
to y responsable garantizando el bienestar de nuestros

clientes para garantizar la integridad de la Industria. En
Zitro nos tomamos muy en serio todas estas cosas, so-
mos un ejemplo de juego responsable y me siento muy
orgulloso por ello”. 

Johnny Ortiz quiso dedicar este Premio “a mi familia
amigos y equipo quienes siempre han sido una gran
fuente de apoyo en mi carrera profesional. También
quiero dar las gracias a mis clientes y colaboradores por
confiar en mi visión y apoyar a mi Empresa en cada paso.
En resumen, este premio representa una gran motiva-
ción para seguir trabajando arduamente, mejorar a cada
día y alcanzar nuevos desafíos en nuestra Industria y
aunque lucharé con todas mis fuerzas para que en el fu-
turo lo pueda ganar otra vez, tengo que reconocer que
hay en España empresas y empresarios fantásticos que
también merecen ganar este premio”. 

El Fundador de Zitro, cerró su discurso lanzando una
primicia de cara a la próxima edición de la Feria Interna-
cional del Juego de Madrid: “Vamos a dejar muy impre-
sionados con todas las sorpresas que estamos preparan-
do para todos los visitantes de FIJMA24”. 
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“LA CLAVE DEL ÉXITO ES TRABAJAR JUNTOS Y BUSCAR
SOLUCIONES INNOVADORAS Y EFECTIVAS”

Juan Marín Pérez, Director de la Agencia Tributa-
ria de Murcia dedicó el galardón a todo su Equipo

porque “este premio no solo es un reconocimiento
a mi trabajo sino también al de mi equipo y colabo-
radores” y manifestó que se sentía afortunado “de
tener a mi lado a personas tan dedicadas y compro-

metidas”. “Como político, confe-
só el  Director de la Agencia Tribu-
taria de Murcia, sé que mi papel es
el de servir a la sociedad y este Pre-
mio es una motivación para conti-
nuar trabajando para alcanzar ese
objetivo”. 

Juan Marín, tuvo también
unas palabras para el Sector: “no
puedo dejar pasar esta oportuni-
dad que se me brinda para dirigir-
me a Operadores y Reguladores
de la Industria de Juego y destacar
la importancia del Juego Respon-
sable en nuestra sociedad. Como
Director de la Agencia Tributaria
soy consciente de que la Indus-
tria es una fuente de ingresos sig-
nificativa para nuestra economía,
pero también debemos asegurar-
nos de que se proteja a los consu-
midores vulnerables. Es vital que
trabajemos juntos como socie-
dad para garantizar que se esta-
blezcan las medidas necesarias
para prevenir y tratar el juego
problemático. Debemos colabo-
rar las Administraciones y los
Empresarios para garantizar que

la Industria del Juego opere de manera ética y trans-
parente para proteger a los ciudadanos de cualquier
daño potencial”. “Por mi parte, aseguró Marín, como
director de la Agencia Tributaria de la Región de
Murcia me comprometo a seguir trabajando en mi
Comunidad Autónoma, así como en estrecha cola-
boración con las Autoridades de la Industria del
Juego de resto de Comunidades Autónomas y Esta-
tales, para garantizar que se promueva el Juego Res-
ponsable y se proteja a los consumidores vulnera-

POLÍTICO DEL AÑO

Juan Marín Pérez 
Director de la Agencia Tributaria de Murcia
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bles, garantizando siempre el libre ejercicio de la
actividad empresarial del Sector”. Matizando que
“si los reguladores nos comprometemos a trabajar
en esa línea, también es importante que los Opera-
dores se impliquen. No basta con cumplir las regu-
laciones, es necesario ir
más allá y trabajar de ma-
nera proactiva para pro-
mover la transparencia,
la equidad y el Juego res-
ponsable. Estoy conven-
cido de que solo así po-
demos garantizar una
Industria  sostenible y
responsable a largo pla-
zo”. “Por lo tanto, explicó
el Director de la Agencia Tributaria de Murcia, animo
a todos los Operadores del Juego a seguir colabo-
rando estrechamente con las autoridades regulado-
ras a impulsar la promoción del juego responsable y
a trabajar todos juntos para construir una Industria

del Juego ética. Solo así podemos garantizar que el
sector del juego siga contribuyendo positivamente
a nuestra economía y a nuestra sociedad en gene-
ral”, ya que, “tenemos que desmontar entre todos
falsos mitos y demostrar a la Sociedad que el Sector

es simplemente un sector
más y que aquellos aspec-
tos más controvertidos
nos importan a todos: Re-
guladores, Operadores
tanto como la sociedad en
su conjunto y que pone-
mos todos los medios so-
bre nuestro alcance para
corregirlos”.

“Firmemente, conclu-
yó con total sinceridad Marín, creo que la clave del
éxito es trabajar juntos, colaborar y buscar solucio-
nes innovadoras y efectivas. Este premio es una se-
ñal de que estamos en el camino correcto y nos da la
motivación para seguir adelante”. 

“Tenemos que desmontar entre
todos falsos mitos y demostrar 
a la Sociedad que el Sector es 
simplemente un sector más”

“
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RECTITUD, HUMILDAD, ESFUERZO, 
CREATIVIDAD Y SUPERACIÓN: 

LA IDENTIDAD DEL GEN SANAHUJA

Hay unos valores que definen lo
que consideramos el gen Sa-

nahuja. Son la rectitud, la humil-
dad, el esfuerzo, la creatividad y la
superación. Estos valores han sido
la clave del éxito de 50 años de his-
toria del Grupo. Desde nuestro Pre-
sidente Jaime Sanahuja, que tiene
una vitalidad envidiable, hasta sus
hijos Joan y Enric, ambos muy im-
plicados en la consolidación y ex-
pansión de la compañía” manifes-
taba Artur Porta, Director de MGA
Industrial para dar paso a realzar la
figura de Joan Sanahuja y su proyec-
to de MGA Games. “Hace 20 años,
Joan comenzó una andadura por el
mundo online buscando la diferen-
ciación, la innovación, añadiendo
perseverancia, creyendo firmemen-
te en su equipo y de forma incansa-
ble buscando la perfección en el
trabajo. El tiempo le ha dado la ra-
zón y actualmente es innegable su liderazgo en el
mercado español con una fuerte expansión a nivel
internacional”. “No obstante, asegura Porta, toda-
vía nos queda mucho por hacer. Seguiremos po-
niendo el mismo empeño, ganas y esfuerzo en se-
guir creciendo aportando ingenio y creatividad
además de seguir generando empleo de calidad”. Y
concluye,  “este premio nos ayuda a ello y nos dice
que vamos por el buen camino”. 

EMPRESA DEL AÑO 

MGA GAMES 
Artur Porta, 
Director de MGA Industrial 

“Este premio nos ayuda a 
confirmar que en el Grupo MGA

vamos por el buen camino”

“
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“JOSÉ VALL Y SU JUNTA DIRECTIVA DEFIENDEN 
NO SOLO NUESTROS INTERESES TAMBIÉN 

DEFIENDEN LOS DE TODO EL SECTOR”

José Vall, Pepe, es buen merecedor de este Premio, pero
lo quiero hacer también extensible a otros Presidentes

de otras Asociaciones que invierten su tiempo en una labor
que no siempre es grata” confesaba Juan Lacarra, Secretario
General de ANESAR. “Y por supuesto, continuaba Lacarra,
a todos los antecesores de Pepe en el cargo de Presidente de

nuestra Asociación de Salones. Todos merecen un
reconocimiento pero José Vall se ha tomado muy
en serio el cargo y eso es una de las mejores cosas
que se puede decir de un Presidente”. Y es que, en
palabras del Secretario General de ANESAR, “Vall
fue muy consciente del legado recibido y también
es muy consciente del apoyo de su Comité Ejecuti-
vo de la Junta Directiva y de todos los Socios. Por
eso, hoy tenemos un colectivo de Salones muy uni-
do en torno a la otra joya de la corona, las Asocia-
ciones territoriales, que forman parte de nuestra
estructura”. Pero la acción de ANESAR no se cir-
cunscribe solo al bienestar de los Salones, tal y como
subraya Lacarra: “Pepe Vall y su Junta Directiva de-
fienden no solo nuestros intereses también defien-
den los de todo el Sector. Para ello llegamos a acuer-
dos, estamos presentes en Asociaciones como la
CEOE, colaboramos con la Administración y otras
instituciones. Debemos sentirnos orgullosos de to-
do lo que estamos haciendo. A veces es demasiado,
confieso que es difícil seguir el ritmo a Vall que in-
tenta absorber un caudal enorme de ideas para me-
jorar nuestra Industria”. 
Por último, Juan Lacarra, hizo referencia a la situa-
ción tan convulsa que estamos viviendo, pande-
mia, crisis económica, crisis reputacional, ser foco
de críticas muchas veces infundadas… y con unos
Juegos Públicos que con mucho acierto denuncia
Lacarra: “quieren ocupar nuestro espacio y nos

piden responsabilidad, nosotros les exigimos a ellos la
misma responsabilidad. Consideramos que se están co-
metiendo injusticias, pero hemos aprendido mucho y
seguimos trabajando en positivo y con acciones de
RSC”. En cualquier caso, concluye el Secretario General
de ANESAR “Pepe Vall, siempre va con el diálogo por
delante y aunque hayan sido años muy complicados en
lo profesional y empresarial, también en lo personal, y
por eso creo que es justo que hoy nos acordemos de la fi-
gura de su padre, Don José Vall Planas, un pionero del
Sector al que tanto cariño le tuvimos todos”. 

PREMIO A LA EXCELENCIA INSTITUCIONAL 

ANESAR 
Juan Lacarra, Secretario General de ANESAR 
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“INTENTO APRENDER DE ESTE SECTOR POR SU LUCHA,
POR SU VALENTÍA, POR SU EMPUJE Y POR TRABAJAR

UNIDOS EN ARAS DEL BENEFICIO COMÚN”

Atodo lo que hago le pongo entrega y pasión”, dice Yo-
landa Barqueros, Directora de Relaciones Institucio-

nales y Responsable de RSC de MERKUR DOSNIHA. Y ex-
plica: “Primero porque creo que un sentimiento es más
fuerte que una idea y segundo porque me gusta estar en
constante aprendizaje, siempre aplicando la máxima de
creer que saber envejece y querer saber rejuvenece y aun-
que no me basta una vida para aprender todo lo que me
gustaría, pues intento aprender de todo y todos los que

me rodean, especialmente de este Sector, por su
lucha, por su valentía, por su empuje, y, en estos
últimos tiempos, por trabajar unidos en aras del
beneficio común”. 

La Directora de Relaciones Institucionales y
Responsable de RSC de MERKUR DOSNIHA
continuó su discurso hablando de sus orígenes
en la Industria, y lo tiene claro con respecto a su
Empresa: “Siempre digo que tuve la fortuna de
empezar a trabajar en una gran empresa y no
por su volumen de negocio o por la cantidad de
trabajadores sino porque era grande en ideas,
en ilusión, en equipo humano. Creo que una
empresa es buena por la buena gente que traba-
ja en ella. No creo que la motivación surja úni-
camente de trabajar ya que siempre hay alguna
tarea que no es tan bonita, pero si es importan-
te trabajar con personas que nos gustan, ‘si po-
déis reír juntos podéis trabajar juntos’, y aquí
en MERKUR DOSNIHA nos lo pasamos muy
bien trabajando juntos”. Y lo tiene mucho más
claro si cabe con respecto al Fundador de la com-
pañía: “Tenemos al mejor líder, el mejor capi-
tán de barco aquí presente Carlos Chacón y es

el mejor capitán no solo por su nobleza, por su autenti-
cidad y por su honestidad como persona. No solo por
sus incansables palabras de reconocimiento cuando ha-
cemos bien el trabajo y tampoco lo es solo porque ha sa-
bido ganarse nuestros respeto y nuestra confianza. Es
un gran capitán porque cuando ha querido que constru-
yamos un barco no nos ha pedido que realicemos la ta-
rea, o nos ha asignado los diferentes trabajos, o nos ha
pedido que nos enfoquemos en el objetivo. Lo que él
hace es enseñarnos a admirar el mar y eso es la ilusión.
Trabajar cada día contigo es una verdadera maravilla,
me atrevería a decir que sí que he hecho algo excelente
en estos 23 años: mantener tu confianza, tu cariño y tu
respeto. Gracias por todo lo que me has dado”. 

PREMIO A LA EXCELENCIA DIRECTIVA 

Yolanda Barqueros 
Directora de Relaciones Institucionales y 

Responsable de RSC de MERKUR DOSNIHA
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“EN ORENES NUESTRO OBJETIVO 
ES SERVIR AL CLIENTE, TENEMOS

QUE CUIDARLO, PORQUE ES 
NUESTRO FUTURO”

José Quereda, Director Corporativo de
Distribución y Ventas de GRUPO ORE-

NES se mostró agradecido por el Premio y
confesó que era sencillo desarrollar su la-
bor. “En GRUPO ORENES solo tenemos
un objetivo desde el primer día: servir al
cliente. Algo que ha traído muchas difi-
cultades. No es fácil llevarse bien con to-
dos los proveedores porque todos quieren
su sitio e intentan tener más, pero nunca
hemos perdido el rumbo. Y es se rumbo es
justamente atender a nuestro cliente, tene-
mos que cuidarlo, tenemos que mimarlo,
porque es nuestro futuro”. “No obstante,
reconoció Quereda, hay veces que comete-
mos errores, no es fácil acertar siempre al
igual que contentar a todo el mundo. Por
nuestra parte, vamos a seguir trabajando
con el mismo objetivo que cuando empe-
zamos, que como adelantó al principio, no
es otro que “servir a nuestro cliente, aten-
der a nuestro cliente’”. 

Por último, el Director Corporativo de
Distribución y Ventas de GRUPO ORENES quiso de-
dicar unas palabras a su Equipo, “ya que cuando tú
tienes un Equipo que es excelente en lo personal y es
excelente en lo profesional, todo lo demás es muy
sencillo. De modo que yo tengo mérito, pero muy
poquito, realmente el mérito lo tienen todos mis
compañeros y por eso les quiero hacer extensible es-
te Premio y agradecerles lo que me han tenido que
aguantar y lo que me aguantan”.

PREMIO A LA EXCELENCIA COMERCIAL

José Quereda 
Director Corporativo de Distribución y 
Ventas de GRUPO ORENES

“Con un Equipo excelente en lo
personal y en lo profesional,

todo lo demás es muy sencillo”

“
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“LA SOSTENIBILIDAD DEL 
SECTOR DEPENDE DIRECTAMENTE 

DEL RIGOR, LA SERIEDAD Y LA
OFERTA DE LA MEJOR EXPERIENCIA 

DE JUEGO PARA EL CLIENTE”

Las primeras palabras de Ángel Ma-
ría Escolano Belló, Presidente de

GRAN MADRID fueron como anfitrión
dando la bienvenida a todos a su casa. Y
es que un año más el Casino Gran Ma-
drid de Torrelodones fue el lugar per-
fecto para reunir a la flor y nata de la In-
dustria Privada del Juego, un encuentro
que en las propias palabras de Escolano
“es una oportunidad única para cam-
biar impresiones, experiencias, in-
quietudes no solo entre empresarios o
medios de comunicación especializa-
dos en nuestro sector, sino también
con las Administraciones públicas re-
lacionadas con nuestra actividad, que
como sabéis, es una actividad muy re-
gulada y por tanto muy dependiente
de la Administración”. 

El Presidente de GRAN MADRID
también agradeció el Premio y confesó
que “me hace especial ilusión porque lo considero
un reconocimiento no a mí, si no al Equipo de esta
casa, Grupo Gran Madrid, por el trabajo que ha
desarrollado especialmente en estos últimos años.
Años que como todos sabéis han sido muy convul-
sos. Años donde han cambiado muchísimas cosas
y el verdadero trabajo ha consistido en adaptarse a
los nuevos tiempos”. Y con orgullo, Escolano se ha
congratulado de que su empresa ha sabido adaptar-

se a los nuevos tiempos, diversificando esfuerzos e
innovando tecnológicamente gracias a un Equipo
que “ha entendido en todo momento que la soste-
nibilidad del Sector depende directamente del ri-
gor, la seriedad y la oferta de la mejor experiencia
de Juego para el cliente”. “En definitiva, zanja el
Presidente de GRAN MADRID, un Equipo que ha
sabido tener como referente a la excelencia en todo
lo aprendido”. 

PREMIO A LA EXCELENCIA EMPRESARIAL

Ángel María 
Escolano Belló 
Presidente GRAN MADRID
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“LOS ÉXITOS VIENEN SIEMPRE 
DETERMINADOS POR EL APOYO DEL

EQUIPO QUE TENEMOS DETRÁS”

Oscar Pitarch, Director Co-
mercial de BALLY WULFF

ESPAÑA, pidió disculpas por
no llevar preparado un discurso
“quien me conoce o quien trata
un poquito más el día a día con-
migo sabe perfectamente que
no soy muy dado a prepararlo”
ya que lo que hago “es intentar
comunicar de la mejor manera
posible el mensaje que quiero
transmitir en cada momento”.
Y con espontaneidad confesó
que se sintió sorprendido cuan-
do supo que la Revista AZAR le
había concedido un Premio,
manifestando con naturalidad
que el reconocimiento han de
tenerlo todos y cada uno de los
profesionales que defienden
día a día al Sector y que están
sentados precisamente en la Sa-
la Mandalay esta misma noche.
En cualquier caso Pitarch agra-
deció enormemente el Premio y quiso recor-
dar que: “Los éxitos vienen siempre determi-
nados por el apoyo del Equipo que tenemos
detrás” y especialmente quiso agradecer a
Luigi Limido “la confianza y el apoyo que he
recibido de él a lo largo de todos estos años.
Muchísimas gracias”.

PREMIO A LA EXCELENCIA EN MARKETING 

Oscar Pitarch 
Director Comercial de 
BALLY WULFF ESPAÑA 

El reconocimiento han de tenerlo
todos y cada uno de los profesionales

que defienden día a día al Sector

“
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* CRÓNICA DE LA GALA

“NO ES EL MOMENTO DE PERMANECER EN SECRETO, 
NI DE CREAR DISCREPANCIAS. ES MOMENTO DE ESTAR

UNIDOS Y DEFENDERNOS DE UNA FORMA ORGANIZADA”

Es muy difícil entender el Sector del Juego sin la Hos-
telería. Y en este momento, en la Comunidad Valen-

ciana nos encontramos con que hay nuevos bares donde
no hay Máquinas. También estamos sufriendo en los Sa-
lones, ya que con la nueva normativa nuestras licencias
vencen a los diez años no se autorenuevan en aquellos lo-
cales que no cumplen por ejemplo, las nuevas distancias
con centros educativos”. “No es justo”, denuncia Fidel
Molina y prosigue, “considero que la Hostelería va de la
mano del Juego y es que, como todos sabemos, muchos
locales no podrían sobrevivir sin nuestras Máquinas. Por
lo tanto, tenemos que defendernos de la misma manera.
Habréis leído en AZARplus que se ha configurado la

nueva Comisión de Juego de la Comunidad Valen-
ciana, me parece absolutamente ridícula y la hemos
recurrido y pedido su nulidad por no contar con la
Hostelería”. “Pero es que además, continúa Molina,
una semana antes de haberse constituido se filtró a
la prensa información en la que constaba cómo la
Comisión aconsejaba reducir todavía más la capaci-
dad de Juego en la Comunidad”. “En definitiva,
concluye el Presidente de SOS HOSTELERÍA, me
parece vergonzoso que no se nos tome en serio. Te-
nemos que tomar medidas y no me refiero al pata-
leo. Me refiero a luchar, somos empresarios. Así
mismo tengo que decir que hay muchos Operadores
que ya se están uniendo a nosotros y se lo agradezco,
otros sin embargo me dan lástima, porque ya no es
que se posicionen en contra, es que intentaron con-
vencer a muchos profesionales de, por ejemplo, no
asistir a nuestro primer Congreso de SOS Hostele-
ría”. Y mientras, relataba Fidel Molina, la ONCE ven-
de cupones en la puerta de los colegios. Recordó co-
mo SOS HOSTELERÍA lo denunció formalmente a la
Administración autonómica y estatal y no hicieron

nada. Y ahora, recuerda el Presidente de la Asociación Hos-
telera, que vienen con una normativa ridícula de 10 metros
de distancia… “Es vejatorio, nos están tomando el pelo. Y
¿qué debemos hacer?, se pregunta Fidel Molina, ¿nos que-
damos de brazos cruzados? ¿Nos quedamos callados y no
hacemos ruido para que no se note que estamos aquí?
Hoy no existe diálogo con algunas Administraciones”.

El Presidente de SOS Hostelería culmina así el discur-
so más reivindicativo de la Gala de los Premios AZAR:
“Nosotros también hacemos una gran labor social, todos
los meses mi empresa paga 400 nóminas y vosotros
igual, además pagamos nuestras tasas, cuotas de seguri-
dad social… ¿qué es lo que hace falta para que este Sec-
tor de una puñetera vez deje de estar adormilado? Ya va
siendo hora de que nos movamos, porque no es cuestión
de estarse quieto, no es el momento de permanecer en
secreto, ni de crear discrepancias. Es momento de estar
unidos y defendernos de una forma organizada”. 

PREMIO ESPECIAL DEL JURADO

Fidel Molina 
Presidente de SOS HOSTELERIA
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